
 

令和５年度 第２回高根地域委員会会議録 
 

 

１ 開催日時  令和５年１２月４日（月曜日） 

        午後７時００分開会～午後７時３０分閉会 

 

２ 開催場所  高根総合支所 ２階 大会議室 

 

 

３ 出席委員  浅川 敬子・清水 信正・植松 耕三・古屋 昭仁・小林 邦一・深沢 次郎・ 

丸山 善明・横森 千恵子・竹川 博志・小宮山ひろみ・内藤和心・藤崎 一雄 

 

４ 欠席委員  古屋昭彦・小島久・浅川あけ美・中嶋一 

 

５ 事務局員  高根総合支所長 進藤 聡 

地域市民課長  木次 強 

地域市民課市民担当  内藤 富美子 

 

６ 議  題  (1) 令和５年度高根地域委員会予算使途提案事業について 

        (2) 令和６年度高根地域委員会予算使途提案事業について 

(3) その他 

           

７ 公開・非公開の別  公開・非公開（理由：非公開の場合は理由を記入） 

 

８ 傍聴人数  0 人 



１，開 会（事務局） 

２，高根地域委員会会長あいさつ 

３，高根総合支所長あいさつ 

４，議 事 

議 長：議事の前に、議事録署名人に小林邦一委員と深沢次郎委員を選任する。 

議 長：それでは、第１号議案『令和５年度高根地域委員会予算使途提案事業について』事務局より

説明を求める。 

事務局：令和５年度高根地域委員会予算使途提案事業を行う１５団体の進捗状況について資料に基 

づき説明。 

議 長：事務局からの説明がされたが、何かご意見やご質問等はあるか。 

委 員：（委員一同）特になし。 

議 長：特にないようであるので、次の議案へと進ませていただく。 

次に第２号議案『令和６年度高根地域委員会予算使途提案事業について』事務局より説明を

求める。 

事務局 令和６年度高根地域委員会予算使途提案事業について資料に基づき説明。 

    令和６年度の予算額は今年度当初予算の９５％以内となることを説明。その後、予算編成に

係るスケジュール、予算使途提案事業の要件等について説明を行う。 

    なお、次の議題である高根地域委員会小委員会の中で、各小委員を決定していただき、予算

使途提案事業における各事業の金額については提案事業小委員会にて決定していただくこ

とになるので、ご協力をお願いしたい。 

議 長：事務局からの説明がされたが、この件についてご意見やご質問等はあるか。 

委 員：（委員一同）特になし 

議 長：特にないようであれば、次の議案へと進ませていただく。では次に第３号議案『高根地域委

員会小委員会について』事務局より説明を求める。 

事務局：高根地域委員会小委員会について資料に基づき説明。 

    令和５年度から令和６年度の高根地域委員会における各小委員会の委員構成について決定

をしていただきたい。決定の方法等について、ご意見やご提案があれば伺いたい。 

議 長：小委員会の委員決定の方法等について皆様のご意見があれば発言をお願いしたい。  

  委 員：（委員一同）特になし。  

  議 長：ないようなので、事務局の方から何か提案があったらお願いしたい。  

  事務局：それでは、事務局より案をお配りする。（案を配布）  

      小委員会の委員構成および代表者については案のとおり選出させていただいたがよろしい

かお伺いする。 

  委 員：小委員会の代表者になる規定が何かあるか。  

  事務局：これまでは、最年長の方が小委員会の代表になられていた経緯がある。 

  委 員：（委員一同）異議なし。 

議 長：小委員会の委員の決定については事務局案のとおりに承認する。  

    その他に何かご意見あるか。内容であれば次の儀愛に進ませていただく。 

    それでは『その他について』委員の皆様より、何かご意見・ご提案等あれば発言願いたい。 

委 員：（委員一同）特になし。 

議 長：特にないようだが事務局から何かあるか。 



事務局：１２月２０日までに予算使途提案事業の内容及び金額を決定し、企画課へ提出することとな

っているので、令和６年度の予算使途提案事業の補助金額等について提案事業小委員会にて

審議する必要がある。提案事業小委員会を１２月８日（金）午後３時から開催するので本日

委員となられた皆様には審議のため出席をお願いしたい。 

議 長：事務局より小委員会への出席依頼があったので、委員各位においてもご協力をお願いする。 

議 長：ほかに何かご意見等はあるか。 

事務局：北杜ふるさと祭りのステージとして以前使用していたベニヤ板と鉄を処分し、約１０万円弱

の収入になったので、来年度の北杜ふるさと祭りの費用に計上する。長坂総合スポーツ公園

もきれいに片付いたのでご報告させていただく。 

議 長：委員の皆様から何かご意見等はあるか。 

    特にないようであれば、この件については以上でよろしいか。それでは、全ての案件が終了

したので、進行を事務局にお返しする。 

５，閉 会 

 

 

令和５年１２月４日 

 

 


